



Maussan y los OVNIS en México llegan a la Cámara de Diputados

Ante la confirmación de Estados Unidos del incremento de avistamientos OVNI, el comunicador Jaime Maussan ya puso el tema en la Cámara de Diputados sobre el caso mexicano.

De acuerdo con el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, informó que tuvo un encuentro privado con el investigador OVNI.

Prometió que pronto, aunque no ofreció fecha exacta, se darán informes acerca del encuentro con el famoso investigador de este fenómeno.

Cabe mencionar que en julio pasado el mismo Maussan anunció que México, a través del Congreso de la Unión, se sumaba junto a Estados Unidos, Brasil, Canadá, Japón, entre otras naciones, a la investigación de los Objetos Voladores No Identificados (OVNI).

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/maussan-y-los-ovnis-en-mexico-llegan-a-la-camara-de-diputados/1536595>